## CDU Kreis Kleve bei Bundesparteitag

Acht Delegierte aus dem Kreis Kleve vertraten den hiesigen CDU-Kreisverband auf dem 25. Bundesparteitag in Hannover: Dr. Günther Bergmann MdL (Kalkar), Silke Gorißen (Bedburg-Hau), Christian Kersten (Kranenburg), Lothar Krassa (Rees), Dr. Helmut Linssen (Geldern), Kanzleramtsminister Ronald Pofalla MdB (Weeze), Anita van Elsbergen (Uedem) und Margret Voßeler MdL (Issum). Mit dabei waren außerdem CDU-

Kreisgeschäftsführer
Manfred Lorenz und
Verena Rothbrust,
Mitarbeiterin im Wahlkreisbüro von Ronald
Pofalla MdB und in der
Kreisgeschäftsstelle.

Einen Schwerpunkt des Bundesparteitags bildete die Neuwahl des Bundesvorstands. Dr. Helmut Linssen



wurde mit einem hervorragenden Ergebnis von 97,8% als Bundesschatzmeister der CDU im Amt bestätigt. Lediglich die Bundesvorsitzende, Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel, erhielt mit 97,9% ein noch besseres Ergebnis bei den Bundesvorstandswahlen.

Inhaltlich standen der Leitantrag "Starkes Deutschland – Chancen für Alle!" sowie die Frage der steuerlichen Behandlung gleichgeschlechtlicher Lebensgemeinschaften im Mittelpunkt des Parteitags.

# Wohin steuert die CDU? – CDU Kreis Kleve diskutiert mit Generalsekretär Bodo Löttgen

Der Generalsekretär der CDU NRW, Bodo Löttgen, ließ sich die Möglichkeit



nicht nehmen, im Rahmen der Vorsitzendenkonfer enz der CDU Kreis Kleve in Weeze über die Weiterentwicklung der Landespartei ZU diskutieren. Hierzu hatte der Vorsitzende der CDU Kreis Kleve, Dr. Günther Bergmann

Neues aus dem Kreis / Personalien

- Michael Lehmann wurde am 11. Oktober 2012 von den Mitgliedern des CDU-Gemeindeverbands Uedem einstimmig als Vorsitzender wiedergewählt.
- o Robert Peerenboom wurde am 7. November 2012 von den Mitgliedern des CDU-Gemeindeverbands Rheurdt einstimmig in seinem Amt als Vorsitzender bestätigt.
- Paul Düllings wurde am 21. November 2012 von den Mitgliedern der des CDU-Gemeindeverbands Issum erneut einstimmig zum Vorsitzenden gewählt.
- o Ronald Pofalla wurde am 23. November 2012 in Krefeld mit einem sehr guten Ergebnis von 96,6 Prozent als Vorsitzender des CDU-Bezirksverbands Niederrhein wiedergewählt.

CDU-Kreisvorstand und Bürgercenter gratulieren allen sehr herzlich! MdL, erstmals alle Vorsitzenden der CDU-Stadt- und Gemeindeverbände, der Ortsverbände und der Kreisvereinigungen eingeladen. Neben der Präsentation von umfassendem Zahlenmaterial zur Situation des CDU-Kreisverbands Kleve durch Bergmann erläuterte Löttgen seine Ideen für die künftige Entwicklung der Landes-CDU. Ziel sei es, die Parteimitgliedschaft noch attraktiver zu machen und den Zusammenhalt innerhalb der Partei zu stärken. Es folgte eine angeregte Diskussion.

Nach der Vorsitzendenkonferenz traf sich der CDU-Kreisvorstand zu seiner turnusmäßigen Sitzung. Dabei wurde über aktuelle Themen diskutiert, darunter auch über Anträge zum CDU-Bundesparteitag.

Bericht der Senioren Union des Kreises Kleve

# Senioren Union der Kreise Kleve und Wesel bei der Ausstellung "Dämonen und Neuronen" in der Landesklinik Bedburg-Hau

von Theo P. Kehren

Traditionell treffen sich die Kreisvorstände der Senioren Union Kleve und Wesel einmal jährlich zur gemeinsamen Sitzung. Die Kreis Weseler Vorsitzende Ulrike Giesen-Simon war diesmal mit ihrem Vorstand und einigen Gästen der Einladung in den Kreis Kleve gefolgt und wurde in der Landesklinik Bedburg-Hau von der Kreis Klever Vorsitzenden Anita van Elsbergen und ihrem Vorstand begrüßt.



Zu Gast war auch der Bezirksvorsitzende der Senioren Union Niederrhein, Josef A. Horstmann (vorne ganz rechts auf dem Foto), der die Initiativen der beiden größten Kreisverbände im Bezirk besonders hervorhob.

Anita van Elsbergen machte mit ihrer Einladung auf die viel beachtete Ausstellung "Dämonen und Neuronen – Psychiatrie Gestern – Heute – Morgen" aufmerksam. Diese steht unter der Schirmherrschaft von Herbert Grönemeyer. Maria Ebbers, Landesklinik Bedburg-Hau, informierte darüber umfassend. Dabei stellte sie die Frage in den Mittelpunkt, was "psychisch krank" und was "normal sein" bedeute. Die Ausstellung gab vielfältige Antworten, informierte über frühere und heutige Diagnosen und Therapien und regte die Gäste zu ausgiebigen Diskussionen an.

Ulrike Giesen-Simon vom benachbarten Kreisverband Wesel bedankte sich im Namen ihres Verbandes für die immer wieder gute Zusammenarbeit der Kreisverbände und für die informative, verbindende und gelungene Gemeinschaftsveranstaltung im Kreis Kleve.

Neues aus dem Kreis / Personalien

### o Terminhinweise:

#### 23.02.2013

KPV-Seminar zum Thema "Gestalten von kommunalen Info- und Werbematerialien", Kevelaer, 10-13 Uhr

### 09.03.2013

KPV-Seminar zum Thema "Pressemitteilungen und kommunale Öffentlichkeitsarbeit", Kevelaer, 10-17 Uhr

### 27.04.2013

KPV-Seminar zum Thema "Kommunale Fraktion und Fraktionsarbeit", Kevelaer, 10-13 Uhr



Bericht aus dem CDU-Stadtverband Rees

# Dr. Bergmann zu Gast bei Mitgliederversammlung des Stadtverbandes Rees

Der Reeser CDU-Stadtverbandsvorsitzende Andre Fenger konnte auf der gut besuchten Mitgliederversammlung des Stadtverbandes Rees den CDU-Kreisparteivorsitzenden und Landtagsabgeordneten Dr. Günther Bergmann begrüßen.

In seinem Bericht schilderte Bergmann die Vorbereitungen auf die im Jahr 2013 anstehenden Wahlen zum Deutschen Bundestag und die Organisation der Kommunalwahl. Die CDU im Kreis Kleve sei gut aufgestellt und blicke den Wahlen zuversichtlich entgegen. Der Landtagsabgeordnete berichtete auch von

seiner Arbeit im Düsseldorfer Landesparlament und nahm Stellung zum Thema Fracking. In der sich anschließenden Diskussion bildeten die Themen Energiewende, Betreuungsgeld und die finanzielle Ausstattung der Kommunen durch das Gemeindefinanzierungsgesetz die inhaltlichen Schwerpunkte. Weitere Themen des Gedankenaustauschs waren die Betuwe-Linie und die Reeser Verkehrsinfrastruktur.

Bei der Mitgliederversammlung in Rees wurden außerdem langjährige CDU-Mitglieder ausgezeichnet. Den Abschluss bildete ein deftiges Grünkohlessen mit gemütlichem Beisammensein.

Der CDU-Kreisvorstand Kleve und das CDU-Bürgercenter wünschen Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest, einen "guten Rutsch" sowie für das neue Jahr Gottes Segen, Glück und Gesundheit. "Zwischen den Jahren", vom 24. Dezember 2012 bis zum 1. Januar 2013, ist das CDU-Bürgercenter nicht besetzt. Ab dem 2. Januar 2013 sind dessen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wieder für Sie da.

<u>Impressum</u>

Herausgeber und Redaktion: CDU-Kreisverband Kleve, Lindenallee 49, 47533 Kleve

V.i.S.d.P.: Verena Rothbrust, Telefon 0 28 21 / 99 77 90